

Consignes d'arrivée

Studio - 24 Rue Centrale - 06000 NICE

Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

Etape 1 / Step 1

Récupérer les clefs :

Récupérer les clefs : Rendez vous au **2 Rue Louis Gassin - Nice**. Il vous suffira de donner le code reçu par message airbnb pour récupérer les clefs.

Pour la bonne suite des réservations après la votre, il vous est demandé, à votre départ, d'avoir la même démarche et de redéposer les clefs au système Keynest.

To get the keys :

Go to **2 Rue Louis Gassin - Nice**. You will just have to give the code received by airbnb message to get the keys.

For the good continuation of the reservations after yours, it is asked to you, with your departure, to have the same step and to give again the keys to the system Keynest.



2



Accéder à l'immeuble:

Rendez vous au 24 Rue Centrale. La porte s'ouvrira en posant le vigic sur la patine - bouton vert voir photo

How to get to the building:

Go to 24 Rue Centrale. The door will open by placing the vigic on the patina - green button see photo



Etape 2 / Step 2

Accéder à l'appartement :

L'appartement est au dernier étage. Attention, les marches sont parfois raides. Il n'y a pas d'ascenseur.

Il faut monter au dernier étage. Au dernier étage, il y a une autre partie de l'immeuble, vous devez la laisser et continuer en montant jusqu'en haut des escaliers.

Access to the apartment :

The flat is on the top floor. Be careful, the steps can be steep. There is no lift.

You have to go up to the top floor. On the top floor, there is another part of the building, which you should leave behind and continue up to the top of the stairs.

3



4



5



Accéder à l'appartement :

Il y a un verrou en bas de la porte. Il est monté à l'envers. Il faut tourner en sens inverse pour ouvrir la porte. Lorsque vous serez à l'intérieur, vous pourrez fermer la porte avec le verrou du haut.

Access to the apartment :

There's a lock at the bottom of the door. It's mounted upside down. It turns in the opposite direction to open the door. When you're inside, you can close the door with the top latch.



Profitez de votre séjour

Enjoy your stay